
RM Eggerichs fragt nach dem Bericht zur Entwicklung der Budgetmasse. 
 
VA Schulte verweist auf die Ausführungen zu TOP 8 und auf den für die kommende Sitzung des 
Finanz- und Wirtschaftsausschusses vorgesehenen Bericht. 
 
Der stv. Vorsitzende stellt die Tagesordnung fest. 


